



N° 257

Le 9 novembre 1990

LE CANADA ENVOIE DES OBSERVATEURS POUR LES ÉLECTIONS AU GUATEMALA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada envoie deux observateurs aux élections générales au Guatemala qui doivent avoir lieu le 11 novembre 1990. Le Canada répond ainsi à une invitation du gouvernement du Guatemala.

«Ces élections sont importantes pour l'avancement du processus démocratique et la réconciliation nationale au Guatemala, a déclaré M. Clark. L'élection populaire d'un gouvernement civil est un élément essentiel de la lutte visant à mettre fin au cycle de violence et d'abus des droits humains qui, malheureusement, a marqué l'histoire du Guatemala, a indiqué le Ministre. La consolidation des institutions démocratiques et le respect des droits humains ont toujours constitué une facette importante de la politique étrangère du Canada dans la région.»

Les deux observateurs canadiens sont M. Ron Gould, directeur général adjoint d'Élections Canada et M. Brian Dickson, ambassadeur du Canada au Guatemala. Ils visiteront les bureaux de vote pour s'assurer que le processus électoral est libre et juste. Ils participeront aussi aux activités de surveillance coordonnées par le Tribunal électoral suprême du Guatemala.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874